
В Набережных Челнах прошел Съезд
предпринимателей города и районов
ИННОКАМ

В Челнах 30 мая прошел съезд предпринимателей города и районов, которые образуют «Иннокам». В таком деловом
формате бизнес-сообщество Челнов отметило свой профессиональный праздник - День предпринимателя.

Организаторами Съезда выступили Исполнительный комитет города Набережные Челны, Камский инновационный
территориально-производственный  кластер  ИННОКАМ,  Машиностроительный  кластер  Республики  Татарстан,
Торгово - промышленная палата города Набережные Челны при поддержке правительства Республики Татарстан. В
съезде  участвовали  депутат  Государственной  Думы  Альфия  Когогина,  мэр  города  Наиль  Магдеев,  депутаты
Государственного и Городского Советов, должностные лица Исполнительных органов, представители субъектов
малого и среднего предпринимательства города Набережные Челны и районов ИННОКАМ, финансовые организации,
общественные  объединения  предпринимателей,  социально  ориентированные  некоммерческие  организации,
научные учреждения, вузы и ссузы, руководители контрольно-надзорных органов. На открытии съезда мэр города
Набережные Челны Наиль Магдеев подчеркнул, что бизнес- форум проходит в совершенно новых реалиях , когда
перед  предпринимателями  открылась  новая  перспектива  в  виде  становления  резидентами  ТОСЭР.  Президент
республики  Рустам  Минниханов  в  своем  обращении  к  съезду  назвал  ТОСЭР  новой  точкой  роста  экономики
республики.  Актуальные вопросы и перспективы развития в  сфере малого и  среднего предпринимательства ,
реализация Стратегии г. Набережные Челны 2030 в части приоритетных направлений обсуждались на заседаниях
круглых столов. Генеральный директор ГУП "Агентство по госзаказу" Яков Геллер выступил в рамках круглого стола
Съезда  предпринимателей  на  тему  "Инновации  в  информационных  технологиях  -  драйвер  развития  бизнеса.
Автоматизация процессов  торгово-закупочной деятельности предприятия".  В  обсуждении темы "Экологическая
безопасность.  Переработка  вторичных  ресурсов,  как  источник  доходов.  Развитие  экологического  мышления  и
культуры  поведения»  участвовали  руководитель  Управления  федеральной  службы  по  надзору  в  сфере
природопользования по Татарстану Фарит Хайрутдинов и депутат Городского Совета Николай Атласов. Вопросам
подготовки кадров и обеспечения бизнеса рабочим персоналом была посвящена работа круглого стола "Кадровая
политика: потребности, перспективы, современные стандарты" . В рамках Съезда было организовано 6 круглых
столов  по  разным темам.  Участники  круглых  столов  в  ходе  обсуждения  тем  формировали  предложения  для
включения в резолюцию. Резолюция была принята на итоговом заседании съезда.


